



“...PROSIGO A LA META, AL PREMIO DEL SUPREMO LLAMAMIENTO DE DIOS EN CRISTO JESÚS” –PABLO- Filipenses 3:14

Queremos contarles que, durante el último mes del año, la situación aquí ha estado bastante cerca de una normalidad completa. Muy pocas restricciones que nos han permitido, entre otras cosas, tener las actividades de la iglesia

demasiado bien y con buena concurrencia de los hermanos. Hemos esperado hasta mediados de mes para decidir si viajábamos a Argentina, y la decisión ha sido postergarlo, ya que las condiciones no son las adecuadas. Dios sabe todo. Oramos, para que, en el momento oportuno, EL abra las puertas y la provisión para ir.

Damos gracias al Señor que pudimos pasar las fiestas junto a unas familias amigas y nos sentimos acompañados, sobre todo con éste año tan diferente y difícil.

Una novedad es que debemos desocupar el lugar que usamos para reunirnos (es pequeño) y conseguir otro salón. No es tan fácil conseguir por esta zona algo acorde, ya que todo salón se usa para comercios. Esperamos la respuesta de Dios y que podamos tener el lugar ideal, también para comodidad de los niños y con buen espacio para recibir a nuevas personas.

Les contamos que estamos enfocados en los estudios de Ulises, ya que su deseo es hacer la carrera universitaria de Ingeniería en sonido. Esa carrera sólo se dicta en una universidad privada y con un costo elevado; por lo cual es realmente un desafío, para él y para nosotros. Por su parte, está trabajando para una empresa en ventas por redes y es una muy buena experiencia. Obviamente ante la situación económica de Argentina, será complejo afrontar los costos de su carrera, pero hemos decidido lanzarnos por fe y apoyarlo para que tenga la posibilidad de cumplir con ese sueño. Por tal motivo, junto al Departamento Nacional de Misiones de Argentina, se decidió abrir una cuenta exclusiva para él así tiene la posibilidad de

recibir apoyo y así enfrentar el desafío. La idea es conseguir donantes, en lo posible, tomando un compromiso mínimamente por un semestre, con el monto que Dios ponga en su corazón, aunque si surge alguien que quiere donar por única vez, bienvenido sea. La cuenta ya está disponible para recibir donaciones. Desde ya, gracias por apoyarnos en oración así lo podemos lograr.



PEDIDOS DE ORACIÓN

- + Por la marcha de la iglesia y el cambio de local que debemos hacer
- + Por nuestra familia en Córdoba
- + Por la situación de covid aquí, que día a día se vuelve a complicar
- + Por nuestra economía, que está bien complicada (aunque no debemos nada ni nos ha faltado, gloria a Dios)
- + Por la posibilidad de Ulises de ingresar a la universidad (trámites y provisión)

PARA SER PARTE OFRENDANDO

Depósito en Banco Santander Río, cuenta corriente sucursal 055, N°1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios, avisando siempre que es para el proyecto de la familia Sequeira en Bolivia, al tel. 011 49585095 o a recibos@dnmargentina.org . Si se ofrenda para los estudios de Ulises se debe dar esa información al avisar de la ofrenda hecha ("ofrenda para Flia Sequeira- estudios de Ulises")

Para transferencias se necesita también los siguientes datos: CBU 07 200 557 20 000 000 125 572. CUIT 30-53803502/1

BENDICIONES!!!